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ÁREA DE ALCALDÍA 
DIRECCIÓN GENERAL DISTRITO NORTE 

 
 

(Expte. Nº.-  JMD.03/2024) 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL 
DISTRITO NORTE EL DÍA 25 DE SEPTIEMBRE DE 2024 

 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar indicados se reúne, en primera 
convocatoria, la Junta Municipal del Distrito Norte, con la asistencia de las personas 
que a continuación se relacionan: 

LUGAR: Dependencias del Distrito Norte del Ayuntamiento de Sevilla, calle Estrella 
Proción nº 8  41015-Sevilla. 

HORA: Comienzo: 18.00 h. Final: 20:15 h.  

ASISTENTES: 

Presidente:  

D. Juan de la Rosa Bonsón 

Vocales:  

En representación de la Corporación: 

D. Rafael Julian Marrón Domínguez (PP) 
D. José Pablo Figueroa Ruiz (PP) 
Dª. Lourdes Moreno González (PP) 
Dª. Yolanda Fajardo Sánchez (PSOE) 
D. Carlos Joaquín Ávalos Cordero (PSOE) 
Dª. Dolores Vera Rodas(PSOE) 
D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera (PSOE) 
Dª. Rocío Girón Piñero (PSOE) 
D. Angel Bautista Rangel (PSOE) 
D. Eugenio Manuel Fernández Mejías (PODEMOS) 
D. Daniel Andújar Sánchez (VOX) 

En representación de las Asociaciones Vecinales: 

D. Oscar Luna Miranda (AVV DESPERTAR DE VALDEZORRAS) 
D. Ignacio Angulo Lafuente (AVV. PARQUEFLORES) 
D. José Boza Barrionuevo (AVV  ESTRELLA ANDALUZA) 
Dª María Rojas Pimentel (AVV PARMADAL) 
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En representación de Asociaciones de madres y padres del alumnado (AMPAS): 

Dª Olga Valverde López (AMPA AZOR) 
Dª. Rocío Vilches San José  (AMPA BLAS PASCAL) 
Dª. Natalia Heredia López (AMPA BLAS PASCAL) 
Dª. Carmen Pérez Araujo (AMPA HERMANOS MACHADO) 

En representación de Asociaciones de Mujeres: 

Dª. Carmen Muñoz Carmona (AM POR EL EMPLEO MARÍA CORAJE) 
Dª. Elisabeth Amador Barrero (AM TRECE ROSAS POR LA PAZ) 
 
En representación de entidades u organizaciones de la tercera edad 
 
D. Juan Antonio García García (Centro de Pensionista Valdezorras “Miguel García 
Marín”) 

En representación de entidades u organizaciones de personas con capacidades 
diferentes 

D. Juan José Lara Ortiz , Federación Provincial de Asociaciones de Personas con 
discapacidad física y orgánica de Sevilla (COCEMFE) 

En representación de entidades u organizaciones de personas inmigrantes 

Dª Diana Fernandez Romero (Sahara Frontera Cero) 

Secretaria: Dª Mª del Mar Sánchez Vázquez 

  A continuación, el Presidente de la Junta Municipal del Distrito Norte inagura la 
sesión y agradece la asistencia a todos/as los/as representantes; la Secretaría no 
tiene inconveniente en que se celebre la sesión, existiendo quorum suficiente para 
ello. 

 Se proceden a examinar los siguientes asuntos, incluidos en el orden del día:  

1º.- APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 
FECHA 24/07/2024. 

La Presidencia pregunta a las/los asistentes si han recibido el borrador del acta 
mencionada, a lo que D. Eugenio Manuel Fernández Mejías, en representación del 
Grupo Municipal PODEMOS solicita que se incluya en el borrador del acta una reunión 
con técnicos de la Empresa Municipal Lipasam para aclarar el no funcionamiento de 
contenedores, quedando recogida en la misma. 

 
La Presidencia pregunta a los/las asistentes si están de acuerdo la aprobación 

del acta y se aprueba por asentimiento. 
 
A continuación, la Presidencia solicita que se recoja en acta un recuerdo a Dª 

Luisa Muñoz, fallecida recientemente, y un recuerdo a una vecina de Pino Montano, 
fallecida en agosto, Amparo, por lo que se pide un minuto de silencio. 
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2º.- INFORMACIÓN DE LAS DECISIONES O ACUERDOS ADOPTADOS DESDE LA 
ÚLTIMA SESIÓN. 
 

La Presidencia hace a continuación un breve resumen de las actuaciones 
realizadas desde la celebración de la última sesión: a la petición de la AAVV Estrella 
andaluza sobre TUSSAM se informa de: reunión el 30 septiembre; reunión informativa 
recogida de neumáticos el día 11 septiembre estando pendiente próximas reuniones, 
reunión AMPAS para caminos escolares, el 24 septiembre con AMPA Hermanos 
Machado, a la propuesta de COCEMFE para el concurso de dibujos escolares se 
nombran los institutos a participar (Hermanos Machado, Sánchez Mejías, García Lorca 
y Juan de Mairena), rotulación Parque Miraflores se prepara para el mes de 
noviembre, rotulación del Parque “Lolo Laooconte” en tramitación con Estadística. 

 
A continuación, se informa y entrega a los Grupos Políticos la información 

relativa a la constitución de los consejos escolares de los centros del Distrito Norte. 
 

3º.- EXAMEN DE LAS PREGUNTAS FORMULADAS POR VOCALES DE LA JUNTA 
MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE: 

A continuación, se procede a la exposición de las preguntas formuladas por 
vocales de la Junta Municipal del Distrito. 

3.1 PREGUNTAS DE AVV. ESTRELLA ANDALUZA.   

D. José Boza Barrionuevo, Vocal de la Asociación, toma la palabra y procede a 
formular las preguntas presentadas: 

Relativa a las instalaciones de rugby San Jerónimo del IMD sobre las malas 
condiciones del césped artificial, ¿cuándo se va a ejecutar el presupuesto para la 
renovación del césped? 

El Presidente contesta que se ha pedido documentación al IMD, realizando 
informe sobre las condiciones del césped, habiendo en tramitación un proyecto 
denominado “Suministro e instalación del césped artificial para la renovación del 
pavimento deportivo del campo de rugby del centro deportivo San Jerónimo Rugby”, 
por un importe de 312.647,48 €, por una duración de 2 años. Se procederá a su 
ejecución antes finalizar el primer semestre del 2025. 

Barras de calistenia del parque San Jerónimo,  ¿Por qué se quitaron si no 
hacía falta más allá de una labor de mantenimiento pertinente? ¿Están los pliegos de 
urbanismo listos? ¿Cuándo se van a reponer las barras? 

Tras haberse recibido informe sobre la retirada de juegos, el Presidente 
comenta que además de por diveros actos de vandalismo, éstos habían perdido 
cualidades, y elementos de seguridad, entre otros. Se está redactando el pliego para 
la reposición de dichos juegos, puediendo instalarse antes de Navidad. 

3.2.- PREGUNTAS DE AAVV PARMADAL 

Maruja Rojas, toma la palabra exponiendo las preguntas presentadas: 
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 ¿Cómo van los trámites para la regularización de la que era sede social de 
esta entidad? ¿es propiedad del Ayuntamiento de Sevilla ya? 

 
El Presidente contesta que el local de la asociación esta en trámites 

catastrales, para pasar a propiedad del Ayuntamiento e inscribir el suelo a favor del 
mismo para tener la titularidad. 

3.3.- PREGUNTAS DE AMPA AZOR 

Toma la palabra Dª Olga Valverde Lopez, vocal de la AMPA exponiendo las 
dos preguntas presentadas:  

¿Qué colegios y en qué fecha se va a proceder a realizar los trabajos de 
pintura de patios de colegios? 

A esta pregunta, el Presidente contesta que se le ha pedido información a 
EEMM, a lo que se ha contestado que la partida presupuestaria se ha aumentado a 6 
millones, no nos han facilitado listado de colegios, pero se ha pedido desde el distrito 
el listado de prioridad de los centros, con compromiso de hacer lo antes posible, 
existen 109 colegios en Sevilla con prioridades según EEMM, constando que los 
colegios del Distrito Norte presentan necesidades importantes. 

En este comienzo escolar se ha detectado la falta de personal de limpieza en 
los centros ¿Cuál es la solución que plantea el Ayuntamiento ante esta deficiencia de 
personal? 

El Presidente responde que tras consulta al departamento correspondiente el  
12 de septiembre se han  incorporado 40 peones de limpieza más, y se ha iniciado un 
nuevo expediente para cubrir 20 vacantes. Paralelamente se está llevando a cabo el  
proceso de selección de porterias en los colegios. 

Estela, vocal del AMPA Azor, pregunta si no se podían haber hecho antes de 
empezar el curso escolar, el Presidente responde que el presupuesto se aprobó el 8 
de agosto y a partir de ahí se empieza ejecutar, pero que se pondrán los medios, 
recursos y experiencia para futuras soluciones. 

3.4.- PREGUNTAS DE AMPA BLAS PASCAL 

Dª Rocio Vilches, vocal del AMPA Blas Pascal, formula la siguiente pregunta 
¿se dotará a los centros del personal necesario para su adecuado funcionamiento 
tales como conserjes, administrativos, personal de limpieza? 

El Presidente contesta a ello, haciendo referencia a la réplica a la pregunta del 
AMPA AZOR,sobre el refuerzo de personal en los centros educativos. 

A la segunda pregunta de la entidad ¿Antes de que empiecen las lluvias se 
habrán solventado las humedades y goteras en los centros o nos veremos como 
años anteriores cambiando de aulas chicos para evitar las goteras?, el Presidente 
cita que se ha aumentado el presupuesto, y que se encuentran abiertas varias 
licitaciones de contratos, y ya se están realizando trabajos de pintura en el interior 
de más 50% de colegios, incluidos los del propio distrito.  
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3.5.- PREGUNTAS DE AMPA HERMANOS MACHADO 

Toma la palabra Dª Carmen Pérez Araujo, en relación a los huertos urbanos 
¿En qué momento se encuentra la convocatoria de este programa? Se plantea el 
distrito medidas de mejora en la calidad y eficiencia del equipamiento de los huertos 
urbanos en los centros educativos (sistemas de goteo, riego sostenible). ¿Tiene algún 
plan para su mantenimiento en periodos no lectivos? 

 
Explica el Presidente que es competencia de Participación Ciudadana, el 

distrito se encarga de las concesiones, sorteos,. Ahora mismo se han licitado y 
publicado los pliegos del contrato dinamización cuyo plazo finaliza el próximo 30 
septiembre. 

 
En cuanto a la segunda pregunta de la entidad ¿Qué actividades culturales 

concretas tiene el distrito previsto realizar en lo que queda de año en los centros 
educativos?, el Presidente responde que se colabora con el resto de delegaciones 
municipales en los distintos ámbitos, algunas de las actividades que ya han llegado al 
distrito son escuelas de familia, bienal de flamenco, cine va a la escuela, vistas al 
Ayuntamiento, música dirigida a educación especial, feria del libro, dia de la 
Constitucion, y más que llegarán. Estas actividades llegarán a los centros educativos a 
través del consejo escolar. Además recuerda que en el Distrito también se pueden 
presentar propuestas por las AMPAS. 

3.6.- PREGUNTAS DE AAVV DESPERTAR DE VALDEZORRAS 

D. Oscar Luna Miranda realiza la siguiente pregunta ¿Cuándo se tiene previsto 
sustituir los contenedores actuales por los de gran capacidad? 

 
El Presidente comenta que conoce el lugar, y que hay pendiente una obra que 

está proyectando la GMU, pero que seria importante conocer localizaciones en el 
distrito para el resto de contenedores. 

 
El representante de la entidad, formula la segunda pregunta ¿ Está previsto 

indemnizar de alguna manera al Vistahermosa Club de Fútbol por la reparación del 
muro de las  instalaciones deportivas? 

 
A esta pregunta el Presidente responde que ha pedido documentación al IMD y 

que éste contesta que la competencia es del adjudicatario. La GMU le ha solicitado al 
propietario de los suelos colindantes que perimetre la zona porque son suelos 
privados. Comenta que el adjudicatario tiene su responsabilidad, y el responsable del 
club también, en definitiva es un problema de competencias, y esto viene reflejado en 
el seguro del contrato. 

 

4º.- EXAMEN Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS PROPUESTAS 
FORMULADAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA. 

A continuación, se procede a la exposición de las propuestas formuladas por la 
Entidades de Participación Ciudadana: 

4.1.- PROPUESTA DE LA AAVV ESTRELLA ANDALUZA 
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El vocal proponente D. José Boza Barrionuevo, procede a explicar la propuesta 
formulada con respecto a la parada de autobús 363 de Medina y Galnares (frente 
centro de salud) la cual requiere una mejora en su accesibilidad, ya que el acerado 
que delimita con la gasolinera se encuentra en un estado deporable. Desde TUSSAM 
les han trasladado que eran consciente de esta problematica. Propone la mejora del 
acerado de la parada y de la acera de la misma 

El Presidente, explica que TUSSAM no asume esa obra y la GMU se está 
preparando una propuesta 

Por unanimidad se aprueba la propuesta presentada.  

4.2.- PROPUESTAS DE LA AAVV PARQUEFLORES 

En primer lugar, el vocal D. Ignacio Angulo Lafuente, expone la propuesta 
relacionada con la plaga de mosquitos transmisores del virus del Nilo la cual afecta a 
diversos municipios de Sevilla, llegando a ser un problema de salud, habiéndose 
confirmado casos de infección en Sevilla capital. La propuesta que presenta es realizar 
fumigaciones y controles de plagas de mosquitos en el Parque Miraflores, debido a la 
falta de limpieza del agua de las lagunas. 

El Presidente explica que se han hecho diversas limpiezas en la laguna. 

Sometida a votación se aprueba por unanimidad. 

La segunda propuesta presentada es referente al clima de Sevilla y la 
necesidad de mayor número de árboles, proponiendo el vocal que se abran tres 
alcorques en la explanada peatonal situada entre la C/ Cortijo de las Casillas y la 
Avda/ Ronda Urbana Norte entre los barrios de Parqueflores y Los Mares, donde no 
existe sombra. 

 
El Presidente comenta que Parques y Jardines tiene la solicitud a la espera de 

informe favorable de Tráfico y GMU. 

Sometida a votación la propuesta del vocal, se aprueba por unanimidad. 

4.3.- PROPUESTAS DE LA AAVV PARMADAL 

La vocal proponente Dª María Rojas Pimentel, procede a explicar la propuesta 
formulada en relación a la limpieza en la barriada y más presencia policial. 

El Presidente contesta que hay peones asignados a la zona diariamente de 
lunes a viernes, y los fines de semana barrido mixto.  

4.4.- PROPUESTAS DEL AMPA AZOR 

La vocal proponente Dª Olga Valverde Lopez, procede a explicar la primera de 
las propuestas formuladas relativa a la reunión del Delegado con el Sr. Miguel Angel 
Arauz, para estar presente en ella las AMPAS y trasladarle todas las necesidades de 
los centros escolares del Distrito. 
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El Presidente se compromete a tener esa reunión los próximos días, y cuando 
se cierre la fecha presentar un documento previo a la reunión. 

La vocal proponente procede a explicar la segunda de las propuestas 
formuladas relativa a las subvenciones de gastos de funcionamiento del Distrito, 
solicitando que vuelvan los gastos de oficina al 100% para las AMPAS, y no al 10%. 

El Presidente comenta que es un 50%, a lo que la Directora General del Distrito 
explica que se trata de un 50%, el 10% es cuando se tienen más gastos a justificar, no 
solo material de papelería y/o oficina. No se trata de tener una única factura para llegar 
al 50%. 

4.5.- PROPUESTAS DEL AMPA BLAS PASCAL 

La representante de la entidad Dª Rocio Vilches San José expone la primera 
propuesta de apoyo a la educación pública frente al aumento de la formación privada, 
instando a elevar al Pleno esta propuesta: 

1. Elevar al Pleno Municipal una solicitud para que, en representación de la 
ciudadanía y del colectivo educativo, inste a la Junta de Andalucía a 
incrementar los recursos destinados a la creación de nuevas plazas en los 
ciclos formativos de la FP pública, tanto en la modalidad presencial como a 
distancia, para garantizar el acceso a la educación a todos los estudiantes, 
independientemente de sus recursos económicos.  

2. Solicitar a la/s administración/es competente/s que mejore los mecanismos de 
control y supervisión de la calidad educativa en los centros privados de FP, 
para garantizar que las enseñanzas impartidas cumplan con los estándares 
adecuados y no fomenten la segregación socioeconómica del alumnado.  

3. Instar a la/s administración/es competente/s a coordinar con eficiencia una 
planificación adecuada de la oferta educativa de FP pública para que responda 
a las demandas del mercado laboral y garantice oportunidades igualitarias para 
todos los estudiantes.  

4. Defender el carácter inclusivo de la educación pública, subrayando su papel 
clave en la acogida de estudiantes con necesidades educativas especiales, y 
solicitar a las autoridades competentes que refuercen los recursos destinados 
a este fin tales cómo especialista de Audicion y Lenguaje ( AL) y Personal 
Técnico de integración social( PTIS) exclusivos para cada centro y en caso de 
centros con Aulas Específicas dotación doble.  

El Presidente se muestra completamente de acuerdo con esta propuesta. 

La segunda propuesta de la entidad es relativa a la adecuación del sistema 
eléctrico en los centros educativos, a lo que el Presidente dice que se ha empezado a 
partir de agosto, y está en marcha la adaptación eléctrica en los centros.  

El representante del grupo municipal PSOE, D. Manuel Jesús Izquierdo 
Mogrera, solicita un cronograma y prioridad de todas las actuaciones a seguir en los 
centros educativos del Distrito. El Presidente explica que es competencia de EEMM y 
se empezó en agosto, y se está elaborando el listado de los centros. 
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4.6.- PROPUESTAS DEL AMPA CEIP HERMANOS MACHADO  

La vocal del AMPA, Dª. Carmen Pérez Araujo, comienza diciendo que en 
relación a los huertos de ocio proponen que se valore establecer una estrategia 
específica y permanente de coordinación, colaboración y evaluación en la que 
participen la empresa a la que se adjudique el programa, la comunidad educativa y los 
huertos urbanos de la zona, así como diferentes asociaciones/ colectivos que 
colaboran en ellos. 

 
El Presidente dice que esta licitación está en tramites, como le explicó en la 

pregunta contestada anteriormente, a lo que la vocal dice que se refiere más a la 
constitución de una Comisón Permanente. Al Presidente le parece buena idea. 

 
Sometida a votación se aprueba por unanimidad. 

En cuanto a la segunda propuesta, relativa a la convocatoria de subvenciones 
de autobuses, piden que ésta sea a principios de año 

El Presidente explica que se inició el contrato en febrero de 2024, pero quedó 
desierto, lo que provocó que se adjudicara un nuevo contrato el 19 de junio, lo que 
supuso la tardanza. 

4.7- PROPUESTA DE LA ASOCIACIÓN VECINAL EL DESPERTAR DE 
VALDEZORRAS. 

El vocal de la Asociación, propone que se ejecute el compromiso adquirido por 
la anterior Delegada de Deportes de las mejoras al Vistahermosa Club de Futbol. 

El Presidente responde que estas cuestiones se encuentran en el IMD y se 
está trabajando en ello. 

La otra propuesta, es en relación a los contenedores de basura, solicitando 
reducir contenedores en la zona de Camino de los Rojas y repartirlos por varias zonas 
cercanas. 

El Presidente contesta que se está pendiente de la actuación de la GMU para 
estos cambios. 

5º.- EXAMEN DE LAS PREGUNTAS FORMULADAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS 
MUNICIPALES. 

 Se procede a continuación a la exposición de la preguntas formulada por los 
grupos políticos municipales: 

5.1.- PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL PODEMOS 

El vocal del grupo municipal Podemos, D. Eugenio Manuel Fernández Mejías, 
pregunta ¿Tiene contabilizado el Sr. Delegado el número de pisos cárceles que 
existen en nuestro Distrito? 
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El Presidente contesta que es un tema urgente y prioritario este, se pusieron 
ascensores, y hay mas disponibilidad presupuestaria, los datos son un 22 % en el 
Distrito Norte y en  Sevilla capital un 29 %. 

El vocal solicita que se actualicen los datos de la página web de Emvisesa ya 
que constan otros datos. 

5.2.- PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL VOX 

El vocal del grupo municipal VOX,  pregunta por qué no hay dotación de la 
Policia Local en el Mercadillo de Pino Montano que se celebra todos los domingos en 
nuestro distrito. 

El Presidente responde que desde la Policia Local nos dicen que se atienden 
todas las solicitudes tanto de los comerciantes como de los vecinos. El vocal hace 
referencia a una presencia constante de Policia Local durante la celebración del 
mercadillo, a lo que se toma nota. 

6º.- EXAMEN Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS PROPUESTAS 
FORMULADAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES 

A continuación, se procede a la exposición de las propuestas formuladas por los 
grupos políticos municipales 

       6.1- PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL PARTIDO POPULAR 

El vocal del grupo municipal Popular, propone realizar un reconocimiento público 
a Mª Luisa Muñoz, materializado en una placa como manera de expresar a título 
póstumo, el agradecimiento a su trabajo y a la labor realizada en defensa de los 
derechos de las mujeres, como miembro integrante de la Junta Municipal del 
Distrito Norte y en representación de la Asociación de mujeres Pilar Miró. 

 
D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera, vocal del grupo municipal PSOE, 

confirma su votación a favor, y pregunta si se ha tenido en cuenta en esta petición 
a sus familiares, asociaciones de mujeres… 

El Presidente se suma a dicho reconocimiento, y explica que se ha hablado con 
su familia y compañeras, y que la misma sea una propuesta que surge de la propia 
Junta Municipal del Distrito, proponiendo la entrega de una placa a la familia y colocar 
otra en la comunidad de vecinos donde se reunía la asociación de mujeres a la que 
pertenecía la homenajeada. 
 

Dª Yolanda Fajardo Sánchez, vocal del grupo municipal PSOE, da las gracias por 
la propuesta e invita a que se sumen las entidades que lo deseen. 

 
Sometida a votación se aprueba por unanimidad. 

7º.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 El vocal del grupo municipal Vox, D. Daniel Andujar Sánchez, formula un ruego 
sobre el estado del asfalto en la C/ Alejandro Sawa, para que se revise dicho bache y 
se arregle y acometa el asfaltado de dicha calle que lleva años sin mantenimiento. 
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Seguidamente comenta que posterior a la presentación de este ruego han tenido 
información sobre el arreglo una asociación de vecinos en la avenida, proponiendo 
que se aproveche para arreglar la calle mencionada. 

  El Presidente le contesta que efectivamente se van a arreglar esas y algunas 
más, estando la C/ Alejandro Sawa incluida en la lista de calles prioritarias para 
arreglar. 

8º.- PROPUESTAS Y PREGUNTAS URGENTES 

 La Secretaria aclara que las propuestas/preguntas presentadas urgentes, 
deben aprobarse antes de ser debatidas, según el art. 46 del Reglamento Orgánico de 
las Juntas Municipales de Distrito. 

8.1- PROPUESTA DE LA AAVV ESTRELLA ANDALUZA 

D. José Boza Barrionuevo, portavoz de la entidad, expone la urgencia de su 
propuesta  sobre la información en prensa de la construcción de un albergue social en 
San Jerónimo. se encontraría en una zona donde hay parques con niños, la 
incubadora de empresas de las naves de Renfe anunciada por el Presidente de la 
Junta de Andalucía y la Agencia Espacial Española. Es incomprensible que se 
encuentre ahí este tipo de emplazamiento. Un albergue degradaría la zona y 
estigmatizaría a San Jerónimo más de lo que está hoy en día. Es una medida 
desfavorable y perjudicial para los vecinos/as San Jerónimo y La Bachillera. 

 
Solicita la retirada de la propuesta del albergue a la mayor brevedad. 
 
Sometida a votación se aprueba por unanimidad 
 
A continuación, vecin@s del barrio de San Jerónimo, presentes en el Salón de 

Actos de celebración de la Junta Municipal del Distrito, toman la palabra, autorizados 
por la Presidencia. Los vecinos resaltan que hay muchos menores en la zona por la 
existencia de tres parques. 

 
El Presidente aclara que, entendiendo la inquietud, no se trata de un albergue 

sino de un Centro de Emergencia Social, son centros a puertas cerradas, con un 
máximo de 25 personas, acompañados de un/a técnico/a con seguimiento 
individualizado. Las personas usuarias de dicho centro vienen derivadas de 
Emergencia Social, con unas circunstancias especiales valoradas con anterioridad. 
Preferiblemente, se trata de mujeres y/o personas con discapacidad reducida. 

 
El Presidente informa de una reunión al siguiente día con el Delegado de 

Asuntos Sociales y las Asociaciones Vecinales. 
 
La Presidencia insiste en que no se trata de un albergue abierto, sino centros 

de emergencia social a puertas cerradas. 
 
8.2 PREGUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL PODEMOS 
 
El vocal del Grupo Municipal Podemos, D. Eugenio Manuel Fernández Mejías, 

en relación a la problemática de las carencias en el mantenimiento de los 
infraestructuras en los colegios públicos de nuestro Distrito y de Sevilla en general, 
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pregunta ¿Cúal es el estado actual de las obras de mantenimiento en este comienzo 
de curso en los colegios público de nuestro Distrito? Y si se puede garantizar al día de 
la fecha el perfecto estado de las instalaciones educativas ¿Se ha tomado en 
consideración lo expuesto por las Ampas en el cual se les instaba a invertir de manera 
más eficiente y responsable los recursos educativos? 

Comenta el Presidente que se remite a lo explicado, con anterioridad, a las 
AMPAS. 

 

La Asociación de Mujeres comenta que ha presentado una propuesta urgente a 
última hora del día, no habiendo llegado el registro al Distrito Norte, la Presidencia se 
compremete a incluirla en el orden del día de la siguiente sesión. 

Antes de levantar la sesión el Presidente recuerda la celebración el próximo fin 
de semana de las Velas de Pino Montano y San Jerónimo, así como el éxito de la 
pasada Velá de Valdezorras.  

Así mismo, el Presidente avisa que les llegará la convocatoria para la sesión 
extraordinaria para el mes de octubre. 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por la Presidencia a la 
hora indicada del día de la fecha, redactándose esta acta para constancia de todo lo 
acordado, que firma la Presidencia, conmigo, la Secretaria, que doy fe. 

 

EL PRESIDENTE                                                                              LA SECRETARIA 
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